



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. September 2023

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage

Gut besuchte Podiumsdiskussion vor der Landtagswahl: „Die Hälfte der Macht gehört Frauen!“

Vor der diesjährigen Landtagswahl am 8. Oktober fand im Rathaus wieder eine Podiumsdiskussion zum Thema „Die Hälfte der Macht gehört Frauen“ in Kooperation von Kommunalem Frauenreferat, dem Büro für Staatsbürgerliche Frauenarbeit e.V. (BüroF) und dem LandesFrauenRat (LFR) Hessen statt.

Wiesbadens Bürgermeisterin Christiane Hinnerger eröffnete die Podiumsdiskussion und machte in ihrem Grußwort deutlich, wie die Umsetzung der Istanbul Konvention zu einer tatsächlichen Gleichberechtigung beitragen kann und dass sich die Landeshauptstadt Wiesbaden hier in vielen Bereichen vorbildlich einbringt: „Aus meiner Sicht stellt die Umsetzung der Istanbul Konvention die Machtfrage im Geschlechterverhältnis und kann zu einer echten gleichberechtigten, gesellschaftlichen Teilhabe beitragen.“

Im Anschluss begrüßte die Vorsitzende vom BüroF, Ulrike Schmidt-Fleischer, die Anwesenden und machte deutlich, wie wichtig die Wahlbeteiligung von Frauen für die Demokratie in Hessen ist: „Die aktive und passive Wahlbeteiligung von Frauen ist von entscheidender Bedeutung in unserer Gesellschaft. Sie gewährleistet eine inklusive, repräsentative und gerechte Demokratie.“

Im Fokus der anschließenden Diskussion standen insbesondere Gleichstellungsthemen und die Frage, wie die im Grundgesetz, Artikel 3 Absatz 2, verankerte Gleichberechtigung

von Frauen und Männern auch de facto zu erreichen sei. Die Teilnehmenden vor Ort konnten ihre Fragen stellen. Zu den Fragen diskutierten: Claudia Ravensburg, Mitglied des Landtages, frauenpolitische Sprecherin der CDU-Fraktion im Hessischen Landtag; Silvia Brünnel, Mitglied des Landtages, frauenpolitische Sprecherin von Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag; Nadine Gersberg, Mitglied des Landtages, frauenpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion im Hessischen Landtag; Marion Schardt-Sauer, Mitglied des Landtages, Sprecherin für Haushalts- und Finanzpolitik der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag; Christiane Böhm, Mitglied des Landtages, Sprecherin für soziale Teilhabe und psychische Gesundheit.

Die Veranstaltung wurde von Marion Kuchenny (hr1-Moderatorin) moderiert und durch zum Thema passende Poetry-Beträge von Sabrina Hofmann umrahmt.

In ihrem Abschluss-Statement betonte Andrea Gerlach, stellvertretende Vorsitzende vom LandesFrauenRat Hessen, dass die Diskussion die strukturelle Benachteiligung von Frauen deutlich gemacht habe und dass es gemeinsamer Anstrengungen bedürfe: „Politik für Frauen ist Politik für die Vielen, nicht für die Wenigen. Ich erwarte von jeder Landesregierung, frauenpolitische Themen als das zu setzen, was sie sind: nämlich als eine Priorität.“

+++